



海を素材とするグローバルリテラシー育成
～世界を舞台に活躍するスケールの大きな人材を目指して～

宮城県気仙沼高等学校

台湾研修開催

12月1日(日)から5日(木)まで、2年4組37名が台湾台北市・台南市において「台湾研修」に参加しました。

現地の大学教授や高校生との交流会を行い、英語による研究発表や海外の歴史・文化に触れるフィールドワークの機会を持ちました。

この研修では、語学力を高め、異文化理解を通じた視点を増やし、視野を広げることができました。



台南海事高級中学交流会

主なスケジュール

- 1日(日)
 - ・移動(気仙沼-仙台-台北)
- 2日(月)
 - ・成功大学訪問・研究発表
 - ・台南海事高級中学交流会・現地調査
 - ・観夕平台散策
- 3日(火)
 - ・台南市内フィールドワーク
 - A 台南中心部(歴史・まちづくり)
 - B 安平地区(歴史・自然)
 - C 企業・小学校(産業・教育)
 - ・台北市内フィールドワーク
- 4日(水)
 - ・国立海洋博物館見学
 - ・九份自主研修
 - ・故宮博物院見学
 - ・忠烈祠衛兵交代式見学
- 5日(木)
 - ・移動(台北-仙台-気仙沼)

台湾研修のようす



研究プレゼンに挑戦(成功大学)
英語で質疑応答もできました。



台湾の学習風景
(崇明小学校)
日本との教育文化の違いに触れました。



「千と千尋の神隠し」のモデルとなった九份での研修

【参加生徒の感想】

- ・台南の高校生の積極的な姿勢や、英語力の高さ、中には日本語も少しできる生徒もいることに驚かされ、敗北感を味わうと共に、早めにこの経験を出来て良かったと思う気持ちがありました。
- ・普段は体験出来ない素晴らしい経験を身につけることができ、自分の色々なスキルを伸ばす、英語力を試す、視野を広げる、など様々な経験が得られました。